

Región de O'Higgins creció un 4,2% en el Primer Trimestre de 2025

La Región del Libertador General Bernardo O'Higgins ha registrado un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) regional del 4,2%. Este avance la posiciona como una de las regiones con mayor expansión a nivel nacional.

De acuerdo con la información preliminar de las Cuentas Nacionales, la expansión en nuestra región fue impulsada principalmente por el sector agropecuario-silvícola, los servicios personales y la industria alimenticia. Estas actividades demostraron un dinamismo clave que benefició la economía local. No obstante, este positivo resultado fue parcialmente compensado por una caída en la minería del cobre.

En cuanto al consumo de los hogares, un indicador vital de la salud económica familiar, la Región de O'Higgins mostró un crecimiento del 1,8%. Este aumento



estuvo influenciado, en gran medida, por un mayor consumo en servicios personales, así como en los sectores de restaurantes y hoteles.

El crecimiento regional se alinea con las tendencias nacionales, donde las actividades de comercio, industria manufacturera y

servicios personales explicaron, en gran parte, la expansión del PIB a nivel país, con aportes positivos en la mayoría de las regiones.

A nivel nacional, el panorama económico del primer trimestre de 2025 también exhibió un impulso significativo. El Producto Interno Bruto (PIB) del país creció un

2,3%, un resultado positivo que se observó en quince de las dieciséis regiones chilenas. El consumo de los hogares, por su parte, reflejó esta tendencia con un crecimiento del 1,8% a nivel país, con trece regiones presentando cifras favorables. Este dinamismo fue impulsado, en gran medida, por el buen desempeño de actividades clave como el comercio, la industria manufacturera y los servicios personales, que mostraron contribuciones positivas en la mayoría de las zonas del país. Aunque la minería incidió a la baja a nivel nacional, su comportamiento fue dispar entre las distintas regiones. Profundizando en las particularidades regionales, se observaron crecimientos destacados en diversas zonas. La Región de Aysén lideró a nivel nacional con un impresionante 8,5% de expansión, impulsada principalmente por la acuicultura, la construc-

ción y los servicios personales. Por su parte, Atacama registró un robusto 7,7%, gracias a la mayor producción de la minería del cobre. No obstante, no todas las regiones compartieron este mismo ritmo; Tarapacá, por ejemplo, experimentó una caída del 15,4% explicada mayoritariamente por la minería del cobre. La Región Metropolitana, como motor económico del país, aportó significativamente al PIB nacional y al consumo de hogares, con un crecimiento del 2,4% explicado por el comercio, servicios personales y transporte. En general, el consumo de los hogares a nivel nacional se benefició del dinamismo en bienes durables, especialmente productos tecnológicos, y un mayor gasto en servicios como salud, transporte, restaurantes y hoteles, aunque el turismo incidió negativamente en el consumo de servicios en algunas zonas. 